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Il giorno 10 del mese di GENNAIO dell’anno 2022 alle ore 20:30, su convo-

cazione della Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in Bre-

scia, presso la Sala Civica di via Pasquali, 5, il Consiglio di Quartiere

Borgo Trento.    

Si dà atto che la seduta di consiglio è stata preceduta dalla riunione

Commissioni in sessione congiunta, presenti tutti i Consiglieri.

Durante  la  seduta  Commissioni,  è  stata  analiticamente  esaminata  la

possibiltià di procedere alla riqualificazione del Vicolo Lavandaie del

Borgo,  anche  grazie  al  progetto  I  CUSTODI  DEL  BELLO,  che  sarà

successivamente esaminato.

Presiede la seduta la Presidente,  Beatrice Nardo, redigendone il verbale

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano:

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

1 Baronio Laura X
2 Bavetti Pierangela X

3 Del Pietro Lorenzo x
4 Bertolotti Gianni X
5 Duci Gianfranco X  
6 Nardo Beatrice X
7 Rizzini Matteo X
8 Roggia Alessandra X
9 Turla Nino x

Sono presenti alla seduta alcuni cittadini, fra cui: Mario Visentini, Da-

vide Brunori e Giuseppe Lacorte.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del

Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno:

1. Validazione progetto “BULLISMO E CYBERBULLISMO” 

La Presidente riferisce che il programma è completo,  e la rassegna avrebbe potuto iniziare secondo

il  calendario  originario  ovvero  a  gennaio  ma che  tuttavia,  causa  l'impennata  di  contagi,  è  stato

necessario rinviare l'avvio a febbraio.  Riferisce altresì che sono già apparsi interessanti articoli sulla

stampa locale. Il Consiglio condivide totalmente la linea prudente e delibera definitivamente il rinvio

a quando la situazione sanitaria lo consentirà,

2. Ripresa Sportello di Ascolto presso la sede del Punto Comunità di via Trento – sintesi dei risultati e

fissazione data per la riapertura.
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Il Consiglio condivide l'utilità dello Sportello di Ascolto del sabato mattina presso il Punto Comunità

nella sede Acli di Borgo Trento, visto che si sono ricevute numerose segnalazioni. All'unanimità dei

consiglieri aderenti (tutti con unica eccezione del Consigliere Bertolotti) si decide di riprendere lo

Sportello,  compatibilmente  con  la  situazione  sanitaria,  l'ultimo  sabato  di  gennaio  o  il  primo  di

febbraio.

3. Adesione  alla  proposta  di  organizzazione  di  iniziative  per  l'8  marzo  dell'Assessorato  alle  Pari

Opportunità e valutazione proposte.

La Presidente ricorda che l'Assessora Morelli ha proposto di aderire alle iniziative per l'8 marzo 2022,

Festa della Donna, e propone di accogliere la proposta di partecipare alla maratona di lettura messa

in campo dall'Assessorato alle Pari Opportunità. Il Consiglio all'unanimità delibera di aderire.

Quale proprio progetto, il Consiglio di Quartiere delibera all'unanimità di lanciare un Concorso di

Poesia. Fra le poesie presentate, verrà selezionato il testo più significativo che  sarà letto durante la

Maratona  quale contributo di Borgo Trento. La Presidente si incarica di preparare il Regolamento del

Concorso di Poesia. Il Consigliere Del Pietro preparerà la locandina.

4. Risposta Settore Partecipazione alla richiesta di attribuzione  al CdQ Borgo Trento di locali presso la

Porta Ex Palazzoli e valutazioni conseguenti.

La Presidente riferisce della risposta del Settore Partecipazione in merito alla richiesta formulata dal

Consiglio di Quartiere di poter fruire dei locali della Porta ex Palazzoli per ricevere il pubblico, visto

che gli Amici del Libro ormai si sono spostati su Campo Marte. 

Purtroppo la richiesta non è stata accolta.

Il Consiglio prende atto, pur ritenendo che la situazione della Porta ex Palazzoli nel Parco Jan Palach

richiederebbe un decoro che purtroppo attualmente manca completamente, e che il  CdQ Borgo

Trento  si era impegnato a garantire.

5. Organizzazione iniziative relative alla situazione fioriere in Borgo Trento.

La Presidente riferisce che, passate le Feste Natalizie, è ora  opportuno organizzare un incontro con I

soggetti coinvolti  per dirimere la situazione delle fioriere di Borgo Trento. Si tratta in sostanza di

contattare i  commercianti di  Borgo Trento, le Acli  di Borgo Trento e la Parrocchia di  Cristo Re. Il

Consiglio delega la Presidente a prendere contatti, dando la disponibiltà a partecipare agli incontri

6. Organizzazione eventi primo trimestre 2022.

Oltre alla Rassegna sul  bullismo e Cyberbullismo e al  Concorso di  Poesia,  il  CdQ delibera di  non

avviare altre iniziative fino a che la situazione dei contagi non migliora.

7. varie ed eventuali.
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E' presente Giuditta Serra che illustra al Consiglio il progetto I CUSTODI DEL BELLO, frutto di convenzione fra

Caritas e Comune di Brescia per intervenire su progetti di riqualificazione proposti dai Quartieri, tramite

l'impiego di soggetti fragili, in tal modo conseguendo tanto effetti sociali che di miglioramento del contesto

abitativo. Il Consiglio approva l'adesione al progetto, avendo già alla propria attenzione almeno due siti da

riqualificare. Ci si accorda con Giuditta per un sopralluogo.

Interviene il sig. Mario Visentini, che ringrazia il CdQ in quanto la propria segnalazione sulla viabilità, inviata

al  CdQ  e  da  questo  trasmesso  al  Comune,  ha  avuto  seguito  con  diversi  interventi  mirati.  Esprime

l'interessamento a partecipare alla attività del Consiglio.

Interviene Davide Brunori, che appartiene al Comitato Genitori della Scuola Materna Battisti, ringrazia il CdQ

per l'appoggio che ha ottenuto la Scuola Materna Battisti,  in occasione del mercatino natalizio di auto-

finanziamento e dichiara il proprio interesse ad essere coinvolto nella attività del CdQ. Inoltre, il sig. Brunori

avanza  alcune  osservazioni  in  ordine  alle  problematiche  della  Struttura  della  Scuola  Materna  Battisti,

chiedendo che il CdQ si attivi con l'assessorato competente per sollecitarne la risoluzione.

In proposito, si riportano le seguenti richieste:

•  intervento di  disinfestazione periodica dalle zanzare presso i  giardini  della scuola.  Ogni anno a

partire dal  mese di  maggio fino a ottobre il  giardino della scuola viene infestato da un numero

enorme di  zanzare  tanto  da  rendere  impossibile  rimanere  nel  giardino,  nonostante  l'utilizzo  di

antizanzare, zampironi ecc.

•  intervento di integrale rimozione delle  muffe presenti sui muri interni e ritinteggiatura  delle pareti

interne con materiali antimuffa

•  intervento di integrale rimozione delle  ruggini da cancello d'ingresso e riverniciatura; 

• rimozione dei cartelli gialli dal cancellino (uno è rotto e l'altro è desueto). 

In  chiusura,  il  consigliere  Duci  annuncia  che  il  giorno  successivo

(martedì 11 gennaio 2022) prenderà parte all'avvio dello Sportello di

consulenza CAF presso la palazzina di Campo Marte, deciso dal Consiglio

di Quartiere sant'Eustacchio.

Posto  che  l'argomento  non  è  all'ordine  del  giorno  né  il  CdQ

Sant'Eustacchio  ha  in  alcun  modo  coinvolto  il  CdQ  Borgo  Trento  nel

progetto, di cui pertanto è completamente all'oscuro, la notizia non dà

seguito a confronti, pur registrandosi perplessità sul punto.
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola,

la Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,30 del 10 gennaio

2022.

Letto, confermato e sottoscritto

La Presidente verbalizzante

 Beatrice Nardo                      
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